



秋竹小 学校だより

第33号 平成24年11月26日

学年に合わせて 防犯教室

11月21日(水) 子どもたちは、防犯教室で、犯罪から自分自身を守ることの大切さを学びました。学年の発達段階に応じて、低・中学年(1~4年)は、津島警察署のおまわりさんから「つみきおに」の合いことばを教してもらって、勉強しました。また、高学年は、ネット犯罪に対する防犯教室を行いました。e ネットキャラバンから愛知県庁の方を講師に招いてインターネットや携帯電話を活用する際の注意事項を学びました。

子どもたちの年齢が上がるにつれて心配しなくてはならないことも次々と増えてきますが、どうか、健やかに成長してほしいと願うばかりです。

ついていかない
みんなといっしょ
きちんとしらせる
おごえでたすけをよぶ
にげる

おいしい秋を堪能 ~いもきんとん作り~

生活科の学習で育てたさつまいもを使って、2年生が「いもきんとん」を作りました。

いもの皮むきから、ゆでてつぶして茶巾絞りまで、全ての過程を2年生みんなで行いました。もちろん包丁を使う場面や熱湯を扱う場面ではお家の方に助けて頂きました。(ボランティアとして11名のお家の方にご協力頂きました。) 実りの秋を実感できた1日でした。



校外学習の秋 3年

11月22日(木)味噌仕込み体験(佐藤醸造)

3年生 25名が、地域学習の一環として、七宝みその佐藤醸造さんで、味噌の仕込み体験をさせていただきました。

まず、味噌やしょうゆの作り方を教えていただいた後、樽の中に味噌を仕込みました。仕込んだ味噌は、来年3月に出来上がるそうです。



自分たちの手で仕込んだ味噌を使って料理を作るといことで、今からとても楽しみです。

交通ルールを守って！！

地域の方からお電話を頂きました。「秋竹小の子が、Jボードで道の中央を走るので危険です。また、ヘルメットをかぶらずに自転車に乗る姿も見かけます。危険なので、お電話しました。」

お電話をいただいた次の日、さっそく、全学級で子どもたちに交通安全について話をしました。「自分の命は自分で守る」ことが基本です。子どもたち自身が交通ルールやマナーをきちんと守って、安全に生活できるよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

